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Beginn 18:40

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit neun gewählten Mitgliedern beschlussfähig.
Wie in der Anwesenheitsliste zu sehen, sind auch heute wieder viele Mitglieder online zugeschal-
tet.
In dieser Sitzung findet nebenbei ein Kahoot-Quiz statt.

18:42 Uhr: Hannes Iven betritt die Sitzung online.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzung vom 29.11.21 wurde unter der Abänderung, dass beim Einschub „Be-
richte“ der erste Teilsatz durch ein „Es“ ersetzt wird, angenommen (5m/5¬/0l).
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2 Wahlen

Nachdem nochmals kurz die Aufgaben und der Unterschied von freien und gewählten Mitglie-
dern erklärt wird, meldet sich Franziska Busch, um als freies Mitglied gewählt zu werden, was
daraufhin auch geschieht (9m/0¬/0l).
Daraufhin werden die Referate beschrieben, worauf Tammo Nieter ins Referat für Veranstaltun-
gen gewählt wird (8m/1¬/0l).

3 Berichte

Vorsitz

Die Anträge für die Schließkarten wurden an Dominik (der Schließbeauftragte) weitergegeben,
die Fachschaftsöffnungszeiten finden statt und die neue Kleidung wurde bestellt. Wegen Men-
genrabatt wurde sich allerdings für eine größere Bestellung entschieden, sodass noch zusätzliches
Geld abgestimmt werden muss.
Es gab eine Anfrage von Frau Brühheim (Evaluationsbeauftragte), ob wir etwas zum Neujahres-
brief zur Lehre beitragen möchten, was wir gerne machen und David und Ole übernehmen. Prof.
Rößler (Dozent am Mathe-Institut) fragt uns, ob wir bei der Gestaltung eines Werbeplakates für
den Studiengang helfen wollen würden, weil unsere Veranstaltungsplakate immer so hübsch (und
kostenlos?) seien.
Außerdem veranstaltet Rike ein Wichteln der Gremien – meldet euch auf die Mail! Zudem möchte
die MuG ein Onlinewochenende zur Gremienarbeit über den 22.-23.01.2022 veranstalten.

Einschub

Es werden 50e zwecks Verköstigung der hungernden Anwesenden abgestimmt (5m/4¬/0l).

3.1 Referate

Finanzen

Das Haushaltsjahr neigt sich dem Ende. Die Finanzen sind komplett eingereicht und abgerechnet:
Bei einem Budget von 1.540e haben wir rund 1.440e ausgegeben.

3.2 Andere Gremien

AStA

Es wurde über die Mensathematik gesprochen und eine Mail an die Kanzlerin und das stud.
Mitglied im Studentenwerk geschrieben und mit ihnen gesprochen. Es wird nun doch bis zum
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17.12.2021 Essen geben, wenn auch mit kleinerem Angebot.
Es läuft die Weihnachtsengel-Aktion (Geschenke für bedürftige Kinder) und hat großen Zulauf.
Die Lese- und Inklusionswoche werden im April stattfinden. Das QuARG hat auf ihrer ersten
Sitzung viel Zulauf bekommen. Zudem hat sich der RCDS konstituiert.

StuPa

Es wurden 30.000e für Inneneinrichtungen in der sanierten Bib abgestimmt (Nachtrag: das Geld
durfte nicht bewilligt werden). Dafür sollen Einzelplatzreihen für 20.000e und 10.000e für die
Einrichtung von Inklusionsräumen (für Probleme beim Lesen und Hören) ausgegeben werden.
Es stehen außerdem Diskussionen zum Verwahrentgelt an.

FS ANT

Es wurden Crêpe-Geräte bestellt, die sich auch besser als die Waffeleisen reinigen lassen sollen.
19:12 Uhr: Hannes betritt die Sitzung online.

4 Lehrevaluationen

Wir haben die drei Plätze für Einsichten pro Studiengang für die Evaluation des Sommersemes-
ters noch nicht vollständig ausgenutzt. Deswegen wird allen noch eine letzte Gelegenheit gegeben
und anschließend die Anfrage abgeschickt, damit wir unsere Zugänge bekommen können. Außer-
dem sollen wir wieder bis Mitte Januar Kurse nennen, die wir im aktuellen Semester evaluieren
lassen möchten.

5 Open Science Preis

Leider hat sich keiner auf unsere Mail gemeldet. Somit bringt sich niemand aus unserem Fach-
bereich in das Verfahren zur Preisvergabe ein.

6 Discord Server

Unser Server liegt brach. Ideen, die dies ändern könnten, können gerne an Jenny weitergeleitet
werden.

19:41 Uhr: Tammo Nieter verlässt die Sitzung. 19:41 Uhr: Henrike tritt der Sitzung bei.
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7 Veranstaltungen

7.1 Nikolausumtrunk und Feuerzangenbowle

Der Umtrunk wurde sehr gut besucht und der Glühwein reichte perfekt. Außerdem war die Deko-
ration im höchsten Maße schön. Das Backen der Waffeln hat aber teilweise schlecht funktioniert.
Es gab außerdem viele Helfer.
Zeitgleich waren etwa 300, insgesamt vielleicht 500 Studis anwesend.

Die FZB fällt leider aus, auch wenn sie prinzipiell erlaubt gewesen wäre. Grund hierfür ist, dass
das Orga-Team eine derart große Veranstaltung in Innenräumen nicht verantworten möchten.

8 BA-MA-Forum

Die Veranstaltung findet Morgen 18:15 im Webex statt. Die Orga lief gut und es gibt acht
Vortragis. Es werden 45e für Presente und Basteleien abgestimmt (8m/0¬/0l).

9 Adventskalender und Wichteln

Der Kalender ist im vollen Gange. Wir führen, aber leider ist die Beteiligung mäßig. Die Studis
sind zwar motiviert fürs Wichteln, aber auch mit wenig Beteiligung.

10 Mathe-Lernwochenende

Das Lernwochenende organisieren Maik und Tatsu, sind aber heute nicht anwesend.

11 Sitsit

Bei dieser aus Finnland stammenden Veranstaltung mit 30-80 oder gar 150 Studis handelt es
sich um ein 3-Gänge-Menü mit Sung&Trunk, einem harschen Regelwerk und viel Angestoße –
also ein lustig-berauschter Abend. Das sollten wir unbedingt nach Lübeck holen! Also falls sich
die Inzidenz wieder auf ein angenehmes Niveau herabbegibt.
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12 Fachschaftsinterna

12.1 Öffnungszeiten

Dafür, dass so viele angegeben hatten Zeit zu haben, gibt es noch viele freie Slots. Allerdings
war bisher auch noch kein Studi anwesend. Mindestens 10 von uns haben sich dazu bereiterklärt,
diese Lücken zu schließen.

13 Fachschaftsbekleindung

Es wurden 22 Pullis und 16 T-Shirts bestellt, wodurch wieder einen kleinen Vorrat an Bekleidung
haben werden. Das Stupa trägt in etwa die Hälfte der Kosten; den Rest übernehmen wir. Da
unser bereits abgestimmtes Geld aufgrund der größeren Bestellung nicht reicht, werden zusätzlich
207.45e abgestimmt (8m/0¬/0l).

14 Sonstiges

Es wird erneut eine Weihnachtsmail verfasst – dies übernimmt Florian (Die Weihnachtsferien
sind unsere einzigen Ferien und das müssen die Dozis auch berücksichtigen).

Termin und Ort der nächsten Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 10.01.2022 statt – hoffentlich in Präsenz.

Ende 20:18
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